los campesinos revolucionarios para la transformacion del PC. de Costa Rica,un verdadero partido comunista de masas de proletariado, reuniendo en filas estrechas alrededor de el a las amplias masas campesinas.

El Partido debera tambien prestar toda la atencion necesaria a la creacion de celulas del Partido, en las empresas y plantaciones imperialistas, en el transporte y en las plantaciones de cafe, como por ejemplo en Turrialba, donde el Partido tiene yá cierta base e influencia, lo que facilitara el desarrollo de ese trabajo.

- 4.- Entre las enseñanzas que el P.debera sacar de la gran huelga pasada en las plantaciones de la United Fruit,entre otras,resalta la necesidad para el Partido,de empezar inmediatamente un serio trabajo entre las fuerzas del ejercito.El Partido debera elaborar y movilizar a los soldados a la base de sus demandas propias,siguiendo ese trabajo con la organizacion de celulas del Partido entre los soldados,asi como tambien de Comites de Soldados,cercando estas actividades de todos los metodos conspirativos necesarios.Durante los movimientos huelguisticos, el P.debera lanzar llamamientos a los soldados para la fraternizacion con los obreros y tambien para con los campesinos en lucha,a base de la lucha por las demandas propias de los soldados.
- 5.- Saludamos la iniciativa tomada por Uds,para la publicaion de un pequeno folleto en el cual se resuman las experiencias y enseñanzas de la ultima huelga de las bananeras.En esa forma el Partido,armara ideologicamente a las amplias masas de Costa Rica y en especial la de los obreros de la United Fruit y de los campesinos de esa region, proporcionandoles los medios de comprender sobre la base de sus propias experiencias, las debilidades habidas durante esa lucha y poder a base de esa comprension, evitarlas en el futuro, habilitandolas aun mas para las proximas luchas que se avecinan.

Estamos dispuestos en auxiliarles a llevar adelante la publicación de ese proyecto y en ese sentido, les escribiremos en separado. Seria bueno que Uds., nos enviasen una copia del folleto lo mas pronto posible, lo que nos permitiria darles nuestras sugestiones antes de su impresion.

6. Aproximase el 7 de Noviembre, aniversario de la Revolucion Rusa, llamamos la atencion de ese CC sobre la necesidad de que en el organo central del Partido "Trabajo" se refleje toda la importancia que representa esa fecha. Popularizando las enseñanzas de la revolucion, el rol del P. Bolchevique de la URSS; los sucesos y resultados de la construccion socialista; del 2 plan quinquenal; sobre las condiciones de vida de los obreros y campesinos; etc. En esa campaña del